



COLLEGE ST REGIS – ST MICHEL

2, rue Abbé-de-l'Épée – 43000 Le Puy-en-Velay

Tél : 04 71 07 20 80

<http://www.college-st-regis.fr> – email : contact@college-st-regis.fr

Le Puy-en-Velay le 9 septembre 2025,

EVALUATIONS NATIONALES EN 4EME

Madame, Monsieur,

Une évaluation nationale aura lieu pour les élèves de 4ème entre le 10 et le 27 septembre. L'objectif est de permettre aux équipes pédagogiques de disposer d'un diagnostic standardisé des compétences de chaque élève.

L'évaluation portera sur le français, la lecture et les mathématiques, et sera réalisée pour la plus grande partie sur support numérique.

Les résultats sont envoyés de façon anonyme aux services de l'Education Nationale. Il est à noter que cette évaluation ne fera pas l'objet d'une notation. En revanche, afin d'améliorer l'accompagnement des élèves, les enseignants disposeront des résultats individuels sous la forme d'un outil de positionnement en 3 degrés de maîtrise.

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de nos sentiments respectueux.

L'équipe de direction



COLLEGE ST REGIS – ST MICHEL

2, rue Abbé-de-l'Épée – 43000 Le Puy-en-Velay

Tél : 04 71 07 20 80

<http://www.college-st-regis.fr> – email : contact@college-st-regis.fr

Le Puy-en-Velay le 9 septembre 2025,

EVALUATIONS NATIONALES EN 4EME

Madame, Monsieur,

Une évaluation nationale aura lieu pour les élèves de 4ème entre le 10 et le 27 septembre. L'objectif est de permettre aux équipes pédagogiques de disposer d'un diagnostic standardisé des compétences de chaque élève.

L'évaluation portera sur le français, la lecture et les mathématiques, et sera réalisée pour la plus grande partie sur support numérique.

Les résultats sont envoyés de façon anonyme aux services de l'Education Nationale. Il est à noter que cette évaluation ne fera pas l'objet d'une notation. En revanche, afin d'améliorer l'accompagnement des élèves, les enseignants disposeront des résultats individuels sous la forme d'un outil de positionnement en 3 degrés de maîtrise.

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de nos sentiments respectueux.

L'équipe de direction